



道徳だよい

NO.9

文責：道徳教育推進教師 岡本



「運動会の桜カード」ありがとうございました！

10月の運動会では、保護者・地域の皆様から、127枚の桜カードをいただきました。ありがとうございました。その一部を校内放送で紹介しました。お家の方や地域の方の励まし・心あたたまるメッセージは、子どもたちの自信や次の意欲につながると思います。校長室近くの「サッキーの笑顔の木」に掲示するので、ご来校の際にぜひご覧ください。

桜カードに書いていただいたメッセージの一部を紹介します。

○聖火リレーから始まり、工夫を凝らした応援合戦、各学年の徒競走。毎年ある運動会だけど、全く同じ運動会はない！楽しかったです。

○1年生は初めての運動会。一生けん命走る姿はとっても可愛くていやされました。6年生は最後でしたね。とってもかっこ良かったです。



○1・2年生のダンスは、とても可愛らしく、見ていて楽しくなりました。



○1・2年生のダンスは、トラック外周まで来てくれ、小さな身体で元気いっぱい、時には哀愁を漂わせながら魅せてくれました。

○3・4年生のダンシング玉入れは、おどりがかわいくて、おもしろくて元気をもらいました。

○3・4年生のダンシング玉入れ、みんな一生懸命におどっている姿に感動しました。

○5・6年生のソーラン節。上級生らしく力強く、堂々と踊る姿、とても感動しました。キラキラ輝くみんなの成長した姿、忘れません。とてもかっこよかったです。

○ソーラン節 5・6年生のそろった踊り、かっこいいハッピ姿がものすごくすてきで、感動させてもらいました!! 皆が一つになると本当にすごいことができるのですね!! また見たいです。

○6年生の親子競技は、はずかしながらも感謝の気持ちを伝えるところがよかったです。

参加する方も見ている方も、とても楽しめたと思います。おもしろかったです。

○綱引きでは、すごい迫力があり、見ごたえがすごかったです。白も赤もあきらめず最後までやりとげる姿を見て、私も改めて頑張ろうという気持ちになれました。

○スムーズにプログラムが進められたのは、みんなの役割分担が上手にできたからですね。玉入れを片付ける早さ、応援合戦の並び方を見てそう思いました。上級生が下級生に教え、下級生もちゃんと聞ける。協力し合っていて、いい運動会だったなと思います。

○転んでも、靴が脱げても、バトンを落としてしまっても、最後まであきらめず、全力を出した姿に、とても感動しました。真剣な表情も、楽しそうにダンスをしている表情も、いつも見られないような姿が見られて、とてもよかったです。皆さん、素敵でしたよ!!

○赤組も白組も、応援団を中心として大きな声を出して応援する姿が見られ、すごく感動しました。今年は2点差という接戦の勝負も納得でした！赤も白もどちらも素晴らしいかったです。



○総合得点の差が「2点」という、赤組・白組どちらが優勝してもおかしくない、とてもいい運動会でした。くやし涙を流す子どももいて、一生懸命な気持ちが、とても伝わってきました。学年関係なく同じチームを応援し、喜ぶ姿がとてもステキでした。

○6年生の頑張りで、雨予報も吹き飛ばす素晴らしい運動会でした!! 6年生のみなさん、本当にお疲れ様でした。

○今年も子ども達のがんばっている姿を見せてもらい、楽しませてもらいました。一所懸命に頑張る姿は、見ている私達も元気になります。ありがとうございます!

○鬼小のみんなが元気に最後まで一生懸命に頑張る姿に、胸があつくなりました!! これからもみんなの頑張りを応援しています。感動をありがとうございます!

